

Testimonial der Universitätsstipendiatin Tabitha Mukami

Tabitha is delighted as she has high hopes of completing her studies now. She has been one of the scholarship beneficiaries since 2022 after almost deferring her studies way back in 2018 due to lack of tuition fees. She narrates her experiences below.

“I would like to thank Ayiera Initiative, Zukunft and GSA for continuing to support my university education. I can’t believe I am almost completing my Bachelor of Science degree in Mathematics and Physics. Just a few years back, I had completely given up on this dream, the bright future was dimmed when I had to defer in 2018. My poor mother, who is the sole provider could not afford to keep me in the university at all. That led her to depression and slowly turned to alcohol. I had to work very hard in casual jobs to try and sustain our family and provide for my siblings. It had never been easy then. Now that my tuition and accommodation is taken care of, I can at least focus on my studies. Recently I also received a laptop to help me study. I appreciate so much this support because as an experimental Physicist, a laptop is very important in simulating circuit designs using Kikad, ISIS Proteus, simulide, Scaps(for solar panel designs), Matlab and GNU Octave. We also do a lot of programming and coding using c language, python, rust and c++. Before I got the laptop, I used to be asked out of class. The lecturer called that "eliminating spectators". This really affected my grades. However, since I got a laptop this semester, I am no longer a "spectator" in class and I am really getting better in class. Thank you so much for making this possible for me.



Photo 1 - Tabitha excited after receiving a laptop donated to her to facilitate her University studies

When I am not studying, I volunteer at Ayiera Initiative. I enjoy supporting children by helping them where necessary especially on matters of education. Sometimes I offer also mentorship and coach them at the AI Centre. I also volunteer during Ayiera Initiative cleanup exercises, community health outreaches and social events-sports. I am very grateful for the support you have given me.”



Photo 2 - Tabitha assisting primary school children at AI Centre

Übersetzung von DeepL Translator

Erfahrungsbericht der Universitätsstipendiatin Tabitha Mukami

Tabitha freut sich sehr, denn sie hat große Hoffnungen, ihr Studium jetzt abzuschließen. Sie gehört seit 2022 zu den Stipendiaten, nachdem sie ihr Studium im Jahr 2018 wegen fehlender Studiengebühren fast aufgeschoben hätte. Im Folgenden schildert sie ihre Erfahrungen. (AI)

"Ich möchte mich bei der Ayiera Initiative, Zukunft und GSA dafür bedanken, dass sie meine universitäre Ausbildung weiterhin unterstützen. Ich kann nicht glauben, dass ich meinen Bachelor of Science in Mathematik und Physik fast abgeschlossen habe. Noch vor ein paar Jahren hatte ich diesen Traum völlig aufgegeben, die strahlende Zukunft wurde getrübt, als ich das Studium im Jahr 2018 verschieben musste. Meine arme Mutter, die Alleinverdienerin ist, konnte es sich nicht leisten, mich an der Universität zu behalten. Das führte dazu, dass sie depressiv wurde und sich langsam dem Alkohol zuwandte. Ich musste sehr hart in Gelegenheitsjobs arbeiten, um zu versuchen, unsere Familie zu ernähren und für meine Geschwister zu sorgen. Das war damals nicht einfach.

Jetzt, da meine Studiengebühren und meine Unterkunft bezahlt sind, kann ich mich wenigstens auf mein Studium konzentrieren. Vor kurzem habe ich auch einen Laptop erhalten, der mir beim Lernen hilft. Ich weiß diese Unterstützung sehr zu schätzen, denn als Experimentalphysiker ist ein Laptop sehr wichtig für die Simulation von Schaltkreisentwürfen mit Kikad, ISIS Proteus, Simulide, Scaps (für Solarpanelentwürfe), Matlab und GNU Octave. Wir programmieren und kodieren auch viel mit C, Python, Rust und C++. Bevor ich den Laptop bekam, wurde ich oft aus dem Unterricht gebeten. Der Dozent nannte das "Zuschauer eliminieren". Das hat sich wirklich auf meine Noten ausgewirkt. Aber seit ich in diesem Semester einen Laptop bekommen habe, bin ich kein "Zuschauer" mehr in

der Klasse und werde wirklich besser im Unterricht. Vielen Dank, dass Sie mir das ermöglicht haben.

Wenn ich nicht studiere, arbeite ich ehrenamtlich bei der Ayiera Initiative. Es macht mir Spaß, Kinder zu unterstützen, indem ich ihnen helfe, wo es nötig ist, vor allem in Fragen der Bildung. Manchmal biete ich auch Mentoring an und betreue sie im AI Centre. Außerdem helfe ich bei Aufräumarbeiten der Ayiera-Initiative, bei Gesundheitseinsätzen in der Gemeinde und bei sozialen Veranstaltungen und Sport. Ich bin sehr dankbar für die Unterstützung, die Sie mir zuteil werden lassen."